

**4**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Werden Bremer Radfahrer im Regen stehen gelassen?**

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat, ähnlich wie in den Niederlanden, Regensensoren an ausgewählten Bremer Ampelanlagen zu installieren, die bei Regen den Fahrradfahrern, oder Fußgängern eine frühzeitigere Straßenüberquerung ermöglichen?

Welche Kosten (Anschaffung, Wartung, etc.) würden bei einer solchen Installierung pro Ampelanlage entstehen?

Inwiefern würde der Senat eine Testphase begrüßen, um die Auswirkungen auf den motorisierten Individualverkehr zu untersuchen?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU